

city of 5 lamps or less shall not exceed 10 cents per month, and the rental of electric meters of greater capacity shall not exceed 10 p. c. of their commercial value.

Sect. 7.—Toutes les conditions du présent règlement s'appliqueront aux municipalités qui seront annexées à la Cité, sans préjudice aux contrats existant passés par ces municipalités.

Sect. 8.—L'inspection de l'énergie électrique et des compteurs devra être conforme aux dispositions de la loi.

Sect. 9.—La Cité se réserve le droit de nommer des inspecteurs pour faire l'épreuve des compteurs ou électromètres lorsqu'on en fera la demande, et les frais d'inspection seront payés par le consommateur si c'est lui qui est en faute et par la Compagnie si c'est elle qui est en faute.

Sect. 10.—Aussitôt que ladite compagnie aura construit un conduit souterrain dans aucune desdites rues ou parties de rues, elle devra, sur l'ordre de l'inspecteur de la Cité y placer immédiatement ses fils, et elle sera tenue d'enlever immédiatement tous ses poteaux et tous ses fils des, le long des, sur les ou à travers desdites rues ou parties de rues, sans pouvoir exiger aucune indemnité quelconque de la Cité.

Sect. 11.—Tous raccordements nécessaires pour la fourniture de l'électricité avec les fils contenus dans lesdits conduits souterrains devront aussi être faits sous terre, aux frais de ladite Compagnie, jusqu'à la ligne de la propriété où sera fournie l'électricité, et les rues, parcs, squares, ou voies publiques seront sans délai remis, dans tous les cas en parfait état par ladite Compagnie.

Sect. 12.—La Cité se réserve le droit de produire et de distribuer la force motrice et de l'exploiter pour l'éclairage de ses rues, squares, parcs, places publiques et de tous bâtiments municipaux quelconques, en payant à ladite Compagnie la valeur réelle de l'installation de son système d'éclairage public dans cette partie de la Ville que cette dernière aura décidé d'éclairer.

Sect. 13.—Ladite Compagnie sera responsable de tous les dommages qui seront causés à la personne ou à la propriété privée ou publique à raison de l'installation, du maintien, de la réparation ou de l'exploitation de son système d'éclairage, de chauffage ou de force motrice, et pour fins industrielles, à travers les rues, squares et voies publiques de la Cité, et elle sera tenue d'indemniser et de tenir indemne la Cité contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu ou toute réclamation reconnue comme bien fondée, y compris les frais.

Sect. 14.—La Cité consent par les présentes à ce que ladite Compagnie exerce dans les limites de la Cité, aux termes et conditions fixés par ce règlement, tous les pouvoirs nécessaires pour l'établissement et la mise en opération de son système électrique, aussitôt qu'elle aura déposé entre les mains du Trésorier de la Cité une somme de \$50,000 pour assurer la bonne et fidèle exécution des clauses et conditions du présent règlement. La Cité paiera un intérêt annuel de 5 p. c. sur ledit dépôt et elle aura le droit à sa discrétion, après mise en demeure au préalable à cet effet, de confisquer pour son profit et avantage tout ou une partie dudit dépôt pour toutes et chacune des violations des clauses du présent règlement.

Il sera cependant loisible à la compagnie de remplacer ledit dépôt par des débetures, obligations ou rentes inscrites approuvées par la Cité, et que cette dernière pourra vendre et dont elle pourra confisquer le produit pour son profit et avantage dans le cas de violation dudit règlement, comme susdit.

Sect. 15.—Ladite compagnie devra commencer à fournir, dans les limites de la Cité, aux citoyens qui le requerront, l'énergie électrique pour des fins d'éclairage, de chauffage et de force motrice, et durant les cinq années qui suivront immédiatement, étendre son réseau graduellement et sans interruption de telle sorte que, dans deux ans de la signature du contrat, elle soit en état de fournir dans la Cité de Montréal une force de pas moins de 5,000 chevaux-vapeur, et deux ans plus tard, de pas moins de 10,000 chevaux-vapeur, et trois ans plus tard, de pas moins de 20,000 che-

city of 5 lamps or less shall not exceed 10 cents per month, and the rental of electric meters of greater capacity shall not exceed 10 p. c. of their commercial value.

Sect. 7.—All the conditions of the present by-law shall apply to the municipalities which shall be annexed to the City, without prejudice to the existing contracts passed by such municipalities.

Sect. 8.—The inspection of electrical energy and of meters shall be made in compliance with the provisions of the law.

Sect. 9.—The City reserves the right to appoint inspectors to test electric meters when asked for, and the cost of inspection shall be paid by the consumers when at fault, and by the company if it is the latter that is at fault.

Sect. 10.—As soon as the said Company shall have constructed an underground conduit in any of the said streets or portions of streets, it shall, upon the requirement of the City surveyor, at once place its wires therein, and shall be bound to remove forthwith all its poles and wires from, along, upon or across said streets or portions of streets without any indemnity whatsoever from the City.

Sect. 11.—All connections necessary to supply electricity from the wires in the said underground conduits shall also be underground and shall be made at the cost of the said Company up to the line of the property to be supplied with electricity, and the streets, parks, squares or public highways shall, in all cases, be immediately replaced in perfect condition by the said Company.

Sect. 12.—The City reserves the right to produce and distribute electric energy and to use the same for the lighting of its streets, squares, parks, public places and of all municipal buildings whatsoever, by paying to the said company the actual value of the installation of its public lighting system in that part of the City which the said City may decide to light.

Sect. 13.—The said Company shall be responsible for all damages caused to person or private or public property by reason of the installation, maintenance, repair or operation of its lighting, heating, motive power and industrial purposes through the streets, squares and thoroughfares of the City, and shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered or claim recognized as well founded, including costs.

Sect. 14.—The City hereby authorizes the said Company to exercise within the limits of the City, on the terms and conditions fixed by this by-law, all the powers required for the establishment and operation of their electric system, as soon as the said company shall have deposited with the City treasurer a sum of \$50,000 as a guarantee of the due fulfilment of the clauses and conditions of this by-law. The City shall pay an annual interest of 5 % on said deposit and it shall have the right, at its discretion, after previous notification to that effect, to forfeit, for its benefit and advantage, in whole or in part, the said deposit for each and every infraction of the provisions of this by-law; the said company may, however, replace said deposit by debentures, bonds or registered stock approved by the City, which the latter may sell and the proceeds of which it may forfeit to its benefit and advantage in the case of any violation of the present by-law as aforesaid.

Sect. 15.—The said Company shall begin to supply within the City limits, to the citizens requiring the same, electrical energy for lighting, heating and power purposes, and shall during the five years immediately following, extend its system gradually and without interruption, so that, it shall be in a position, two years after the signing of the contract, to supply in the City electric energy of at least 5,000 horse power, and by the end of two years more, of at least 10,000 horse power, and by the end of three years more, of at least 20,000 horse power, and should the said company fail to fulfil, to the satisfaction of the Superintendent of the Light department or of any official specially appointed for that purpose by the Council,